

RIWAYAT HIDUP



Nama lengkap penulis adalah Widya Kusumawardani, lahir di Bandar Lampung tanggal 16 Agustus 1989, merupakan anak pertama dari dua bersaudara pasangan Bapak Suhlandi Setiadi dan Ibu Kusmaniar Hartati. Pendidikan yang telah ditempuh adalah Taman Kanak-kanak di TK Taruna Jaya Bandar Lampung pada tahun 1994-1995, Sekolah Dasar di SD Al-Kautsar Bandar Lampung pada tahun 1995-2001, Sekolah Menengah Pertama di SMP Al-Kautsar Bandar Lampung pada tahun 2001-2004 dan Sekolah Menengah Atas di SMA Negeri 3 Bandar Lampung pada tahun 2004-2007. Dengan mengikuti Penerimaan Mahasiswa jalur Kemampuan Akademik (PMKA) akhirnya diterima di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis tahun 2007.

Selama tercatat sebagai mahasiswa, penulis tergabung dalam Himpunan Mahasiswa Jurusan Administrasi Bisnis (HMJ ABI) selama 1 (satu) periode yaitu pada tahun 2008-2009 dan pernah mengikuti seminar dan kuliah tamu yang diselenggarakan oleh jurusan. Pada bulan Juli-Agustus tahun 2010 penulis melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) pada PT. Telekomunikasi Indonesia Tbk Cabang Kedaton Bandar Lampung.

Prestasi yang pernah didapatkan penulis selama menjadi mahasiswa Universitas Lampung adalah menjadi Juara Harapan II Muli Mekhanai Kota Bandar Lampung pada tahun 2008 yang diadakan oleh Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Pemerintah Kota Bandar Lampung dan menjadi Finalis Putri Busana Nasional Indonesia 2007 yang diadakan oleh DPD Wanita PPKBI dan bekerjasama dengan Surat Kabar Harian Umum Radar Lampung.

MOTTO

“Belajarlah dari kesalahan orang lain. Anda tak dapat hidup cukup lama untuk melakukan semua kesalahan itu sendiri”
(Martin Vanbee)

“There is a will, there is a way”
(NN)

”Janganlah takut untuk bermimpi, karena mimpi adalah awal dari segalanya”
(Widya Kusumawardani)

PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan puji syukur kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan ridho yang telah dilimpahkan-NYA. Shalawat serta salam tercurah kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, maka dengan segala ketulusan, kerendahan hati, perjuangan, dan jerih payahku, kupersembahkan skripsi ini kepada:

Kedua orang tuaku,

Papa Suhlani Setiadi dan Mama Kusmaniar Hartati tercinta atas segala kasih sayang, doa, tetes peluh, harapan dan dukungan dalam setiap langkah yang kuambil.

Adikku Adhe Dismaniar yang aku sayangi dan Ricky Wikardo Rahadian atas segala dukungan dan semangatnya.

Almamater tercinta
atas segala didikan, pengalaman hidup dan kucuran ilmu yang tak terbalaskan....